

阿木小だより



シトラスリボン作り

心も体も大きく成長しています



「ありがとう」の木

12月も【あったかぽかぽか】【きらきらかがやく】あぎっ子の姿がたくさんあり、心も体も大きく成長していることを嬉しく思います。

【あったかぽかぽか】では、「ひびきあい活動」に取り組みました。これは、運営委員会の「全校のみんなが嫌な思いをせず、安心して過ごせる学校にしたい」という願いからスタートしました。各学級で、自分たちが大事にしたいことは何かを話し合い、みんなで取り組む内容を考えました。「ふわふわことば」を使うことや「ありがとう」を伝えること、「よさ見つけ」をすることなど、心が温まる素敵な取組がいっぱい出てきました。これらの取組を通して、思いやりあふれる自分の学級を大切に思い、誇りがもてるようになってきていることが伝わってきて、大変嬉しく思っています。

【きらきらかがやく】では、「持久走」に取り組みました。5分間走で、前半は集団走、後半は個人走という走り方でしたが、自分が立てた目標に向かって黙々とがんばる姿がありました。今年は、天候が悪い日もあり予定どおりの日数ができませんでしたが、中休みも走り、目標を達成させようとする姿がたくさんありました。持久走は決して楽な取組ではありません。だからこそ、挑戦する価値があります。苦しさを乗り越え、やり遂げたときの喜びや達成感は大きかったことでしょう。笑顔がきらきらしていました。



「持久走」の様子

さて、明日から17日間の冬休みです。この期間は、年末年始を挟むため、これまでの自分を振り返り、次の目標を立てやすいです。ぜひ、新たな目標を立てて挑戦ができるよう、ご家族で過ごす時間を大切に、充実した冬休みにしていただけたらと思います。

最後に、これまで保護者や地域の皆様のご支援・ご協力を賜り、教育活動を進めてこられたこと、心より感謝いたします。ありがとうございました。

出展・入賞作品の紹介

【「家庭の日」啓発図画・ポスター】

賞	学年	氏名
(県)優秀賞	1年	遠藤 ちよ
(県)入選	1年	鷹見 いぶき

【社会科課題追究学習作品展】

賞	学年	氏名
(県)入選	6年	鈴木 明花

【火災予防ポスター】

賞	学年	氏名
岐阜県少年消防クラブ運営指導協議会長賞	5年	市岡 玲奈
中津川市危険物安全協会会長賞	5年	三輪 咲知花
努力賞	2年	後藤 あこ

【こんな町並みがあったらいいなコンテスト】

賞	学年	氏名
中津川支部長賞	6年	安藤 優真

【中津川市交通安全ポスター】

賞	学年	氏名
協会会長賞 銀賞	6年	石田 杏夏
佳作	6年	鈴木 明花

【中津川市子ども絵画移動展出展】

学年	氏名
1年	松岡 颯祐
2年	五嶋 希春
3年	西尾 侑真
4年	原 大琉
5年	赤尾 結里菜
6年	和上 美櫻

1月行事予定 ※変更することがあります			2月行事予定 ※変更することがあります		
曜日	行事等	下校	曜日	行事等	下校
1 土	元日		1 火	登校指導 全校集会	
2 日			2 水	入学説明会	
3 月			3 木	ALT	
4 火	学校閉庁日		4 金	中学校半日入学 P広報18:30	
5 水	学校閉庁日		5 土		
6 木			6 日		
7 金			7 月	命の教育習慣	集団15:10
8 土			8 火		
9 日			9 水	委員会	1~3年15時下校
10 月	成人の日		10 木	ALT 学校保健安全委員会	
11 火	全校集会 書き初め大会	集団13:40	11 金	建国記念の日	
12 水		集団15:10	12 土		
13 木	ALT 全校阿木かるた大会	集団15:10	13 日		
14 金		集団15:10	14 月		集団15:10
15 土	資源回収		15 火		
16 日	資源回収予備日1		16 水	クラブ	1~3年15時下校
17 月		集団15:10	17 木	6年薬物乱用防止教室	
18 火	4年歯みがき教室		18 金	授業参観・懇談会・情報モラル教室	集団14:35
19 水	委員会	1~3年15時下校	19 土		
20 木	ALT		20 日		
21 金	あぎっ子集会		21 月	SC午後 ALT	集団15:10
22 土	資源回収予備日2		22 火		
23 日			23 水	天皇誕生日	
24 月	SC午前 教育相談週間 6年SOS授業	集団15:10	24 木	ALT 第2回評議員会	
25 火	心と体の健康調査 P校外指導委員会19:00 推薦委員会・本部役員会		25 金		
26 水	2, 4年到達度テスト クラブ	1~3年15時下校	26 土		
27 木	2, 4年到達度テスト		27 日		
28 金			28 月	全校集会 感謝の会	集団15:10
29 土					
30 日					
31 月		集団15:10			

学校閉庁日の連絡は市教育委員会まで。
66-1111

6年卒業制作→



命の大切さ、人を思いやる心の大切さを学びました

12月9日、1, 2年生が前田動物病院の院長先生から「一つしかない命の大切さ」「生き物の命をいただいている人間は生きていること」「友達を大切にすること」などの話を聞きました。子供たちは前田先生の話を真剣に聞き、命について考えることができました。阿木小学校では年間を通してひびきあい（人権）活動に取り組んでいます。誰もが楽しく温かい気持ちで学校生活を送ることができるよう、みんなで考えていきたいです。

<子供の感想>

- ・いのちは一人に一つしかないから大切にしたいです。
- ・いつもごはんの時にいのちをいただいていることがわかったので、いきものにかんしゃして食べたいです。
- ・大きなじしんが来て大きな波が来て、たくさんのいのちがなくなったことがわかりました。
- ・ちくちく言葉は言われるといやだからわたしはふわふわことばをいっぱいつかいたいです。

<保護者の感想>

- ・あなたの命はあなたにとっても大切だけど、家族やまわりの人にとっても大切な命で、どの命もみんな大切であること、自分もまわりも大切にしていってほしいと子供に伝えられたいい機会でした。
- ・「ちくちく言葉は絶対に言わない。知らないうちに言わないよう気を付ける。」と子供が話してくれました。家でもふわふわ言葉を積極的に取り入れ、子供が安心して生活できる環境を作っていきたいです。
- ・一人一人命があり、その命は一つしかなく、その命を大切に守り育ててきた家族がいる。ちくちく言葉を言わないよう、自分の言葉に責任をもつことが大切だと話しました。

